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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO — CEPE 

— DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE DO PARANÁ — UENP — REALIZADA NO DIA 24 

DE MARÇO DE 2022. Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte dois, às 

9h30 reuniram-se online por meio do aplicativo google meet, os membros do CAD, os Diretores de 

Centro de Estudos e Pró-Reitores convidados, conforme listas anexas. A reunião foi presidida pela 

Profa. Fátima Aparecida da Cruz Padoan, Reitora da UENP, que iniciou a reunião com os 

seguintes assuntos em pauta: 1) Ordem do dia: a) Processo 18.765.327-4 - Calendário 

Acadêmico 2022. A Professora Ana Paula fez uma breve contextualização sobre as etapas do 

calendário acadêmico. Esclareceu que, a única ressalva, para que seja possível a unificação do 

calendário, é para as segundas séries, pois encontram algumas dificuldades operacionais. Sendo 

assim, há duas alternativas para que os colegiados adaptem o calendário para as segundas 

séries, sendo a primeira, analisar a Etapa 3 e verificar a possibilidade de integralizar em menos 

dias letivos. Porém, aquele curso que precisar de todos os dias letivos, a segunda alternativa é 

começar as atividades letivas da segunda série alguns dias depois. Ressaltou que o calendário 

proposto está estabelecido em 200 dias letivos. Após, apresentou o calendário. O calendário 

acadêmico 2022 foi aprovado pelo Conselho, conforme Resolução 006/2022 — CEPE/UENP. 2) 

Comunicações dos Senhores Conselheiros. A Professora Vanderleia comunicou que a 

Fundação Araucária fez um reajuste no valor de bolsas, especialmente em relação ao PIBIT, 

PIBIC e PIBIX, que passaram de R$400 (quatrocentos) para R $500 (quinhentos) reais. 

Manifestou seu agradecimento à Professora Fátima em relação ao aumento das bolsas 

institucionais. Vanderleia comunicou sobre o processo seletivo do PIBIT e PIBIC para 2022/2023. 

A Professora Fátima comunicou que o curso de Direito, pela oitava vez, recebeu o Selo OAB 

recomenda, que chancela a excelência do curso. Em nome de toda a Universidade, agradeceu 

aos professores, agentes e discentes. O Professor Luiz Fernando agradeceu a contribuição de 

toda a equipe da Universidade. Nada mais havendo para ser deliberado, a Reitora Fátima 

Aparecida 	Cruz Padoan agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e eu 

Josiane Petenaci de Araújo, Secretária Geral dos Órgão Colegiados 

Superiores, lavrei t presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelos membros 

presentes do Conselho de Administração — CAD da UENP. Jacarezinho - Paraná, ps vinte e 

quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte dois. 
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